



COMUNICADO No. 10 A LA OPINIÓN PÚBLICA **Bogotá D.C. Junio 12 de 2020**

Solidaridad y disposición con el Distrito Capital

En una comunicación dirigida a la Doctora Claudia López, el Colegio Médico de Bogotá D.C. le expresó su solidaridad a la Alcaldesa de Bogotá y al Secretario de Salud Distrital, y así mismo, manifestó su disposición de colaboración ante la crítica situación en relación al aumento de la tasa de contagio y el número de personas contagiadas SARS COV2 COVID-19 en la ciudad.

El Colegio Médico de Bogotá D.C. está a la expectativa de las medidas que se tomarán en Bogotá, ya que la sobreocupación de los servicios de urgencias, hospitalización y de UCI, podrían generar un colapso en el sistema de salud y toda la red hospitalaria de la ciudad.

Es claro que estas medidas puedan generar un gran costo económico, político y social. También entendemos que la ciudadanía esta agotada emocional y psicológicamente, y su economía resquebrajada por esta prolongada cuarentena. Sin embargo, el costo medido en número de vidas puede ser muy alto.

Consideramos que la declaratoria de Alerta Naranja será inminente y, con esta, la activación del Plan de Riesgo Hospitalario y la Rectoría de las UCI de los hospitales y clínicas públicas y privadas, para que los pacientes que lo requieren puedan ser atendidos en las UCI más cercanas, independientemente de la institución de salud.

Queremos reiterar nuestro llamado permanente a la ciudadanía, a los trabajadores de la salud, a los sectores productivos en el D.C. de Bogotá, a no bajar la guardia, a reforzar el autocuidado y a implementar toda medida que proteja la salud y vida de las personas.

El uso de tapabocas, cubriendo nariz, boca y mentón es obligatorio, así como el frecuente lavado de manos.

Colegio Médico de Bogotá D.C.

Miembro de la Federación Médica Colombiana